

LA VOZ

DIARIO GRÁFICO DE INFORMACIÓN

DESDE IZNAJAR

Atentamente invitados por don Andrés Matas-Escamilla, nos trasladamos al vecino y pintoresco pueblo de Iznajar, el que celebra su incomparable feria y el día de su patrona. Nuestra llegada coincidió con la salida en procesión de la bellísima Virgen de la Piedad, y, francamente, confieso que no he visto una veneración y entusiasmo como la del referido pueblo hacia su Patrona. Los varales de su hermoso trono son disputados por numerosos fieles, principalmente soldados de Africa, que al regresar a sus casas, cumplen la promesa que de llevarla hicieron. El número de personas que con cirios alumbraban, fué tal, que cubrieron la carrera antes que la imagen saliera de su santuario; el paso por las calles se hizo casi imposible, debido a la compacta muchedumbre que invadía las calles. Una verdadera lluvia de confites, avellanas, etcétera, caía sobre la imagen al pasar por los puestos de los feriantes. La entrada es indescriptible; millares de cohetes estallan en el espacio; los vivas son ensordecedores; la muchedumbre se agolpa alrededor de la Virgen para coger una flor, una hoja de las que adornan el trono, para guardarla como reliquia. En fin, la procesión de Iznajar es una de las mejores de estos contornos.

Reciban nuestra felicitación las autoridades, cofradía y el pueblo, que tan bien saben honrar el sagrado nombre de María.

Los bailes.--Una de las notas características de la feria es, sin duda, los bailes llamados «fandangos», que los cortijeros de ambos sexos organizan en el paseo de la Antigua.

El mercado.--El mercado se ha visto muy concurrido, pero el número de transacciones ha sido escaso.

Terminadas las fiestas, nos trasladamos al real de la feria, donde fuimos obsequiados por el señor Matas y varios amigos, y como quiera que la hora es avanzada nos despedimos, con la promesa de asistir el próximo año.—*Corresponsal.*

12-9-1927.

De Sociedad

En el vecino pueblo de Pedro Abad falleció ayer el culto farmacéutico don Rafael Pérez Ferras. A su viuda, doña Bernarda Cabezas Vázquez de la Torre y demás familia, les enviamos nuestro sentido pésame.

El domingo, en la iglesia de San Antonio de la Florida, de Madrid, contrajeron matrimonio el culto y joven abogado don Javier Ruiz del Portal y Torres y la bella señorita Consuelo Palacios Sánchez del Valle.

La feliz pareja, a la que deseamos todo género de venturas, llegó anoche a Córdoba acompañada de la señora madre del novio, doña Purificación Torres.

Regresó a La Rambla don Francisco Gómez Jiménez, ex-diputado provincial.

Se halla entre nosotros el inspirado poeta y paisano nuestro, don Enrique Vázquez Aldaba.

Muy mejorado se halla de su dolencia el distinguido funcionario de Hacienda don Manuel Estévez.

De Cádiz regresó don Aurelio de Castro, acompañado de su distinguida y joven esposa doña Carmen Coello y Castillejo.

Regresó de Obejo el canónigo de esta Santa Iglesia Catedral don Francisco Bejarano.

Regresó de Córdoba a su residencia de Málaga el R. P. José Nevado Caballero, S. J.

El joven abogado don Angel Lara Barahona Maza, ha sido nombrado secretario del Ayuntamiento de Marchena.

Terminada su temporada veraniega regresó a esta capital con su distinguida familia el decano de este Colegio Notarial y querido amigo nuestro, don Diego del Río y Muñoz Cobo.

DESDE BAENA

La Unión Patriótica ha reelegido jefe local a don Francisco de La-Moneda y para la junta asesora a don José T. Ariza e Hita, don Rafael Santaella García, don Toribio de Prado Padillo, don Joaquín Eguilaz Castillejo, don Ramón Planas Rosales y don José Bujalance Santaella. Para secretario ha sido designado don Francisco Alcalá Santaella que venía desempeñando dicho cargo.

Nuevo juez municipal.—Por el tribunal en pleno de la Audiencia Territorial de Sevilla, con fecha 30 del pasado agosto, ha sido nombrado juez municipal propietario de Baena, don José González Caballero.

Este nombramiento ha causado general satisfacción en nuestra ciudad, por las condiciones de rectitud y saber que adornan a dicho señor.

Unimos nuestra felicitación a las muchas que está recibiendo de sus numerosos amigos. — *Corresponsal.*

12-9-1927.

SÁBANAS y TOALLAS, en El Metro y sus 3 Sucursales a precio de ganga.

Pequeños sucesos

Un hombre herido

En la Casa de Socorro recibió asistencia facultativa el vecino de esta capital Antonio Torral Duarte, de 35 años de edad y domiciliado en la casa número 15 de la calle de Alcaudete.

Antonio padecía una herida contusa en la región frontal y erosiones en la nariz y dedo pulgar de la mano derecha.

Dichas lesiones le habían sido causadas con un cubo por otro individuo en el garage Sport.

Después de curado pasó a su domicilio y del hecho se dió cuenta al juzgado.

Los peligros de la hamaca

Mercedes Cárdenas Simón, de 38 años de edad, tuvo la desgracia de cogerse una mano con una hamaca, resultando lesionada.

En la clínica de la calle de Góngora los facultativos de guardia le apreciaron una herida contusa en el dedo meñique de la mano derecha.

Una vez curada pasó a su domicilio, calle Frias, 32, dándose cuenta del hecho al juzgado correspondiente.

Riña y escándalo

En la plaza de la Corredera riñeron Bartolomé Rique Benítez y Juan Guerrero Grande, promoviendo fuerte escándalo.

Ambos fueron detenidos, ingresando en la Comisaría de Vigilancia.

"Saltamontes" arrollado por un automóvil

En la carretera de Espiel a Bélmez fué arrollado por un automóvil el popular limpiabotas y aficionado taurino Manuel Huer-tas Moyano (a) «Saltamontes».

Resultó con una herida contusa en la región labial, de la que fué asistido en la Casa de Socorro.

De Valenzuela

Regreso.—Ha regresado de los baños de Málaga nuestro digno alcalde don Manuel Oliván Gordillo, acompañado de su esposa doña Ana Dolores Hidalgo.

También ha regresado nuestro apreciable amigo don Cipriano Pérez Aguilera, acompañado de su esposa doña Lucía Gomariz Matilla y sus nietecitas Paquita Serrano Pérez y Lucía.

Natalicio.—Ha dado a luz un hermoso niño doña Vicenta Sánchez Moreno, digna esposa de nuestro buen amigo don Pablo Oliván Hidalgo. Celebramos en verdad el buen estado tanto de la madre como del recién nacido.

Serán padrinos del niño la virtuosa señora doña María Isabel Porcuna y don Ildefonso Ruz García. — *Corresponsal.*

Rafael Terroba MÉDICO-DENTISTA

Profesor ayudante de Clases Prácticas de la Escuela de Odontología de Madrid.

CONCEPCIÓN, 32, 1.º

Una exposición de mantones

Muy digna de elogio es la gran exposición que el domingo último presentaban los almacenes Hierro Aragón en mantones de Manila y otros artículos extranjeros.

El salón de ventas, profusamente iluminado, y todo él lleno de infinidad de géneros de alta fantasía y gusto exquisito, presentaba un aspecto sorprendente.

Numeroso público quedaba extasiado ante tanta maravilla y hubo momentos en que el paso quedó interrumpido.

Felicitemos a nuestro amigo don Francisco Hierro Aragón por el celo que viene demostrando para conseguir que sus almacenes sean al igual de los más importantes de España y del extranjero.

DESDE IZNAJAR

Atentamente invitados por don Andrés Matas-Escamilla, nos trasladamos al vecino y pintoresco pueblo de Iznajar, el que celebra su incomparable feria y el día de su patrona. Nuestra llegada coincidió con la salida en procesión de la bellísima Virgen de la Piedad, y, francamente, confieso que no he visto una veneración y entusiasmo como la del referido pueblo hacia su Patrona. Los varales de su hermoso trono son disputados por numerosos fieles, principalmente soldados de Africa, que al regresar a sus casas, cumplen la promesa que de llevarla hicieron. El número de personas que con cirios alumbraban, fué tal, que cubrieron la carrera antes que la imagen saliera de su santuario; el paso por las calles se hizo casi imposible, debido a la compacta muchedumbre que invadía las calles. Una verdadera lluvia de confites, avellanas, etcétera, caía sobre la imagen al pasar por los puestos de los feriantes. La entrada es indescriptible; millares de cohetes estallan en el espacio; los vivos son ensordecedores; la muchedumbre se agolpa alrededor de la Virgen para coger una flor, una hoja de las que adornan el trono, para guardarla como reliquia. En fin, la procesión de Iznajar es una de las mejores de estos contornos.

Reciban nuestra felicitación las autoridades, cofradía y el pueblo, que tan bien saben honrar el sagrado nombre de María.

Los bailes.—Una de las notas características de la feria es, sin duda, los bailes llamados «fandangos», que los cortijeros de ambos sexos organizan en el paseo de la Antigua.

El mercado.—El mercado se ha visto muy concurrido, pero el número de transacciones ha sido escaso.

Terminadas las fiestas, nos trasladamos al real de la feria, donde fuimos obsequiados por el señor Matas y varios amigos, y como quiera que la hora es avanzada nos despedimos con la promesa de asistir el próximo año. — *Corresponsal.*

12-9-1927.

Dr. Romaguera

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Especialista del Dispensario y Clínica de la Cruz Roja.

SAN FELIPE n.º 3